

Vita (Langversion)

Pastor Johannes Justus (Jahrgang 1957) war Präses des Bundes Freikirchlicher Pfingstgemeinden (BFP) (2012-2022) und Pastor der Christengemeinde Elim in Hannover (2009-2023). Als Coach, Supervisor, Gemeindeberater und Konferenzsprecher ist er gegenwärtig national und international tätig. Er ist der Gründer und Vorsitzende von Elim-Network e.V., einem Netzwerk von nationalen und internationalen Kirchen, die gemeinsam primär neue Kirchengemeinden gründen.

Johannes ist seit 1978 verheiratet mit Irene. Gemeinsam haben sie 6 eigene Kinder, ein angenommenes Kind und 20 Enkelkinder. Er wurde in Kljutsch (Kasachische SSR) geboren, wo er von klein auf eine Baptistengemeinde besuchte. Noch in Kasachstan wurde er als Diplom-Mechatroniker und Flugzeugmechaniker ausgebildet, bevor er im November 1988 mit seiner Familie nach Deutschland auswanderte und als Steuerungstechniker sowie Projektleiter in einem Elektrounternehmen zu arbeiten begann.

Auf dem zweiten Bildungsweg begann er die Ausbildung zum Pastor im BFP und wurde im Jahr 2000 ordiniert. Während seiner ersten Station in der Freien Christengemeinde Nienburg war Johannes als Ausbildungsbeauftragter der BFP-Region Weser-Ems aktiv. Im Jahr 2009 übernahm er dann in Hannover die leitende Verantwortung der Christengemeinde Elim. Er absolvierte in der Folge ein Kontaktstudium als Supervisor an der Leibniz-Universität Hannover. Von 2010-2012 war er Regionalleiter der BFP-Region Niedersachsen Ost und seit September 2012 stand er als BFP-Präses dem deutschen Pfingstbund vor.

Die große Leidenschaft von Johannes ist es, den Aufbau von starken und wachsenden Gemeinden voranzutreiben. Er sehnt sich danach, dass in allen gesellschaftlichen Ebenen das Reich Gottes zum Tragen kommt und Menschen mit Gott versöhnt werden. Er setzte sich für ein partnerschaftliches Miteinander der Kirchen ein, z.B. in seiner Funktion als Mitglied im Hauptvorstand der Evangelischen Allianz Deutschland (2012-2022). Er liebt es, Persönlichkeiten – und insbesondere geistliche Leiter – in ihren Berufungsprozessen zu fördern und in ihren Gaben freizusetzen. Dabei legt er Wert auf die Wirksamkeit des Heiligen Geistes und fördert unter Christen eine Offenheit für die übernatürliche Kraft Gottes. Von Zeit zu Zeit schreibt er darüber im Online-Blog auf www.elim-network.de.

Seine Freizeit verbringt Johannes am liebsten mit seiner Frau Irene, z.B. in der Natur oder auf Reisen. Neben seinem Weiterbildungsprogramm nimmt er sich außerdem Zeit für Kraftsport und Fotografie. Seinen Mangel an Disziplin in Bezug auf Süßigkeiten versucht er durch viel Bewegung auszugleichen.